

{besps}medioambiente07082014|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, continúa llevando a cabo diversas tareas en la localidad. Con personal municipal, se han plantado especies en la calle Presidente Perón, sobre la vereda del hogar de ancianos, en la cuadra que va de calle Rawson a calle Tagliafico. Del mismo modo, se iniciaron los trabajos de colocación de arbolado en calle Maipú hasta el barrio del plan federal de viviendas.

En la zona rural del partido de Roque Pérez, se efectuaron trabajos de cambios de alcantarillas en el camino hacia Carlos Beguerie en la zona de la escuela N° 12. Se realizan trabajos de limpieza total de canales y tubos de alcantarillas, que incluye la colocación de alcantarillas donde antes no había y además, se colocan tubos en cruces donde no estaba a una altura adecuada el declive del canal, esto es desde el camino de las 5 esquinas de Carlos Beguerie hasta la estancia Tuyú-Cué.

También se alteó el camino donde se encuentra la laguna camino a Los Médanos, esto se hizo con colocación de escombros y arena, lo que demandó un gran esfuerzo de la comuna, no solo en maquinaria y personal, sino también en recursos económicos. Además se hicieron trabajos de limpieza de canal y arreglo del camino desde la estancia San Aureliano hasta Los Médanos. Allí se utilizaron varios camiones de escombros y también cal y arena.

Los próximos trabajos a realizar serán la mejora del camino del paraje Tronconi, el arreglo del camino de la escuela N° 12, el arreglo del camino hacia el paraje El Cardalito y posteriormente el camino desde la estancia La Lola hacia Santiago Larre.